

## Actividad de la Asociación de Vecinos Manzanares – Casa de Campo durante el año 2015

Como ya sabréis, el 27 de abril se celebró una asamblea extraordinaria en la que el anterior presidente Antonio Hernández dejó el cargo por motivos personales, y el vicepresidente Jaime Fernández asumió la presidencia en funciones.

A continuación podéis encontrar una reseña de las principales actividades llevadas a cabo durante el año 2015 dentro de las distintas temáticas de trabajo de la Asociación de Vecinos (AVV).

### SEGURIDAD

El grupo de trabajo de seguridad ha seguido en contacto con la Policía Municipal y Nacional y se ha reunido con sus representantes en las ocasiones en que ha sido necesario. La última reunión celebrada con ellos tuvo lugar el 16/11. En estas reuniones, desde la AVV se ha hecho especial hincapié en el problema de los robos que se siguen produciendo en el barrio. La Policía mantiene patrullas en la zona para tratar de controlar el tema.

Desde la Policía Municipal se anima a los vecinos a llamar al 092 e informarles sobre cualquier robo o suceso que se produzca. Conviene aportar todo tipo de detalles sobre los mismos ya que, aunque en el momento pueda no parecer importante, la información aportada puede ser muy valiosa.

### INFRAESTRUCTURAS Y URBANISMO

Dentro de este tema se ha seguido insistiendo en algunas reivindicaciones muy importantes para el barrio, como son la construcción de una Escuela Infantil pública y la reducción de la velocidad en el Paseo del Marqués de Monistrol. Sobre la Escuela Infantil, recientemente hemos conocido la buena noticia de que existe partida presupuestaria del Ayuntamiento para realizar las obras entre 2016 y 2017. Este grupo de trabajo se encargará de realizar un seguimiento de este tema para conseguir que la escuela infantil pública sea, al fin, una realidad para el barrio.

Se han identificado una serie de puntos conflictivos relativos a seguridad vial (pasos de cebra, semáforos mal situados, etc.) para comunicar al Ayuntamiento y partidos políticos que puedan ayudar a su subsanación.

La reparación y mantenimiento de aceras es otro de los temas reivindicados por este grupo de trabajo frente al Ayuntamiento. Este año se ha conseguido la reparación de algunos tramos de Comandante Fortea levantados por las raíces del arbolado cercano.

### RELACIONES INSTITUCIONALES - CONTACTO CON GRUPOS POLÍTICOS

2015 ha sido un año electoral en el Ayuntamiento de Madrid por lo que, desde las elecciones, se ha mantenido una intensa actividad de contacto con los distintos grupos políticos y representantes municipales para trasladarles los problemas del barrio.

Aunque la Junta de Moncloa tardó un tiempo en ponerse en marcha (se constituyó el 11 de noviembre), nuestra percepción es que los grupos políticos del distrito tienen una actitud activa y una predisposición a atender los asuntos de los distintos barrios. En estas pocas semanas se han tramitado varias propuestas, se ha puesto interés en varios problemas históricos del barrio y se nos está animando a transmitir nuestras necesidades.

### MINIOLIMPIADAS – CONTACTO AMPAS

La AVV participó en las Miniolimpiadas 2015 celebradas en el barrio en mayo de 2015. Se trata de una semana de actividades culturales y deportivas organizadas por las AMPAS de los tres centros

públicos educativos del barrio. La AVV aportó un presupuesto de 500 euros (aprobado en asamblea general extraordinaria de 27/04/2015) y prestó el apoyo que fue posible para ayudar en el desarrollo de algunas actividades. Asimismo se organizaron dos jornadas de visitas al huerto “La Bombilla” y se dio difusión al evento a través de web, correo electrónico y redes sociales. Las Miniolimpiadas 2015 tuvieron un gran éxito de participación, y el dinero recaudado permitió devolver a la AVV la aportación económica.

Desde la AVV se ha tratado de estar en contacto con las AMPAS de los centros públicos educativos del barrio para conocer sus problemas y poder apoyar y difundir sus reivindicaciones y actividades.

Con el fin de poder llevar a cabo estas actividades de forma más organizada, se ha decidido crear para 2016 un grupo de trabajo dedicado a Educación e Infancia, ¿quieres participar?

## HUERTO URBANO

En febrero de 2015 el Ayuntamiento cedió a la AVV (previa aprobación del proyecto presentado) la gestión de una parcela en el parque de “La Bombilla” para instalar en ella un huerto urbano comunitario. Desde entonces, se ha formado un grupo de trabajo encargado del huerto que mantiene una gran actividad. Las principales tareas realizadas han sido: ejecución de bancales, plantación de hortalizas y frutales, instalación de riego por goteo, mantenimiento de los cultivos, lucha contra plagas, construcción de compostera, construcción de invernadero y pintura del muro que linda con las vías del tren. Se han realizado varias jornadas de puertas abiertas para los vecinos del barrio con el fin de dar a conocer el huerto y realizar actividades lúdicas y educativas, principalmente con niños. En estos meses de andadura no solo hemos obtenido cosechas ricas y abundantes, sino que podemos decir que el huerto se ha convertido en un punto de encuentro y trabajo en equipo, un proyecto vivo y en continua evolución que ilusiona a muchos vecinos.

Los participantes en el huerto están en contacto y coordinan sus actividades mediante una lista de correo electrónico específica, en la que hasta el momento se han dado de alta 82 personas. A través del huerto han llegado en 2015 más de 30 nuevos socios a la AVV.

Los horarios de apertura del huerto son los viernes a partir de las 17h y los domingos a partir de las 11h. ¡Estáis todos invitados a pasaros por allí cuando queráis!

## MEDIO AMBIENTE

Durante los últimos años la actividad ha consistido principalmente en hacer un seguimiento del control de plagas y el mantenimiento del arbolado que se realizan desde el Ayuntamiento. Son temas importantes en cuyo seguimiento lleva muchos años implicada la AVV y de los que no debemos desligarnos. Con el fin de dar continuidad a estos temas y de promover mejoras en el barrio queremos reforzar el grupo de trabajo de medioambiente en 2016, ¿te animas?

## COMUNICACIÓN

El grupo de trabajo de comunicación ha continuado publicando contenidos de la web y añadiendo algunas mejoras tratando de renovar la estética y de optimizar la funcionalidad de la página. Se ha añadido una nueva sección destinada al huerto urbano comunitario “La Bombilla”, la cual será gestionada por la persona designada para tal efecto por el grupo de trabajo del huerto.

Igualmente, a través de las redes sociales Facebook y Twitter se ha completado la labor de difusión de información, tanto publicando enlaces a noticias propias generadas en nuestra página web como compartiendo publicaciones de personas o páginas seguidas o seguidoras de nuestros perfiles. En Facebook, seguimos a páginas y grupos de comerciantes o profesionales del barrio con presencia en dicha red social, compartiendo sus ofertas, iniciativas, etc. A través de los perfiles de

ambas redes han llegado mensajes directos con dudas, preguntas o sugerencias que han sido contestados si procedía por esa vía o se han derivado al correo electrónico de la AVV para dar el correcto tratamiento a los mismos.

Se ha mantenido contacto con medios de comunicación en los momentos que se ha estimado oportuno, aunque en este aspecto la actividad ha sido reducida.

A lo largo del año se ha mantenido el contacto con los socios y simpatizantes mediante el envío de circulares y notificaciones a través del correo electrónico de la AVV, y se ha realizado el mantenimiento de base de datos de contactos en el gestor de correo electrónico de la asociación.

### Estadísticas Redes Sociales

#### **FACEBOOK:**

- Total “me gusta”: 430 (53% mujeres / 44% hombres / 3% nc) (incremento del 70% en 2015).
- Publicación con mayor alcance: 29/08/2015 – noticia publicada en el mundo sobre el estado de los parquímetros, se alcanzó a 2.719 personas alcanzadas + 33 clicks en “me gusta”.

**TWITTER:** Nº total de “tweets” (publicaciones): 823 / Nº total de “followers” (seguidores): 381

## ¿Qué nos espera en 2016?

Vamos a comenzar 2016 con muchas ganas. Dispuestos a continuar con las actividades en marcha (Seguridad, Infraestructuras y urbanismo, contacto con representantes políticos y municipales, medioambiente, comunicación, Huerto urbano), y con el firme objetivo de impulsar nuevos grupos de trabajo (Educación, apoyo al comercio local, transporte) y emprender nuevos proyectos que creemos pueden ser de interés para el barrio (Bibliobarrio, actividades culturales,...).

Por el momento, nuestras reivindicaciones prioritarias son las siguientes:

- luchar por que la construcción de la Escuela Infantil pública sea una realidad
- reducir el ruido y aumentar la seguridad de la M-30 a su paso por el barrio
- conseguir que el proyecto Madrid Río se complete con las actuaciones correspondientes al tramo del Manzanares que pasa por el barrio
- luchar por el correcto mantenimiento y aprovechamiento de las infraestructuras públicas existentes (centros educativos, de mayores, cultural, polideportivo)
- trabajar por la mejora del transporte público en el barrio
- conseguir un local para la AVV donde poder desarrollar nuestra actividad, tener contacto directo con los vecinos y poder abrirlo al barrio como punto de encuentro vecinal y espacio donde realizar actividades sociales y culturales

**¡Para todo esto necesitamos vuestra participación!** Estos últimos años venimos trabajando de forma activa en la AVV solo unas 10-15 personas que podemos abarcar una cantidad de trabajo muy limitada y que, en ocasiones, nos vemos desbordadas.

Tenemos ganas de hacer muchas cosas, pero para ello necesitamos contar con más gente. Puedes incorporarte a alguno de los grupos de trabajo existentes o proponer nuevas iniciativas que consideres interesantes para el barrio.

**Vivimos en un barrio maravilloso, y queremos que la Asociación sea un espacio en el que los vecinos trabajemos juntos para mantenerlo y mejorarlo.**

## ¿Por qué no te unes a nosotros?